



校報

# 斐伊の子

めざす子ども像：学び合う子・助け合う子・元気な子

## 木次中学校区のめざす子ども像

- ・ふるさとに愛着をもち、多様な他者と進んで関わる子ども
- ・心身ともに健康で、しなやかさとたくましさのある子ども
- ・自ら判断し、生き生きと表現する子ども

令和7年2月20日 発行 文責：校長

～3学期大切にしてほしいこと→ まとめ＝次の学年への準備～

## 新1年生を迎える準備

今学期は、次の学年への準備を意識した活動が、各学年で行われています。今回は、4月入学してくる新1年生を迎えるために取り組んだ子どもたちの様子を紹介します。

### 【1月30日（木） 5年生 年長児との交流会】

5年生が3班に分かれ、斐伊こども園、斐伊保育所、四ツ葉学園保育所を訪問し、年長児と鬼ごっこやかくれんぼなどの遊びを通して交流しました。5年生は手作りのお土産も準備していて、入学を待っているよと声をかけていました。

後日、園長先生から、年長児は帰宅後も、5年生との思い出の名前シールを取りたくないと言っていたなど、5年生のお兄さんお姉さんと遊んだことを家庭でも楽しそうに話していたと教えてもらいました。



### 【2月14日（金） 1年生 一日入学】

受付を終えた新1年生を、1年教室でお迎えする子どもたちはすでにお兄さん、お姉さんでした。

教室では、小学校のことを紹介したりゲームをしたりして過ごしました。この会の準備・運営を通して2年生になる準備がまた一つ進んだようです。



## 様々な活動紹介～多くの皆さんにお世話になりました～

地域のボランティアの皆さんに指導してもらって、おはじきや竹とんぼ、けん玉、コマ回し、たこあげ、お手玉などの遊びを体験しました。優しく教えてもらって楽しく活動できました。

### 【1月28日（火）1年生 生活科「おかしあそび」】



【1月28日（火）、30日（木）全校ストーリーテリング】



宇田先生と床田先生をお招きし、全学年でストーリーテリングを行いました。お話のろうそくに火がともると、お話の世界にみんなが引き込まれていきました。どの学年も目を輝かせながら聞き入っていました。終わった時に宇田先生に駆け寄って「めっちゃ楽しかった。」と話している児童もいました。

教育委員会の松島先生を講師に招き、「テクノロジーの善き使い手になろう」というねらいでタブレット端末の使い方を学習しました。意見を集約する方法を体験したり、タイピングスピードを計測したりしました。話題のAIについても紹介してもらい技術の進歩に驚いていました。

【1月31日（金）6年生 ICTサポートデー】



【2月6日（月）全校縄、跳び集会】



縄跳びは、持久力を高める良い運動です。縄跳び週間を設定して全校で取り組んでいます。縄跳び集会では、各学年で決められた時間を跳ぶ持久跳びをしました。最後まで跳ぶと体育委員会からもらったシールを縄跳びカードに貼っていました。高学年は二重跳びなどの技を見せてくれて歓声が上がっていました。

**雲南市小学生書き初め展**

**金賞**：6年 1名、4年 1名

**銀賞**：3年 1名、2年 1名

**銅賞**：6年 1名、3年 1名、1年 1名

**【文部科学大臣表彰】**

木次地区学校運営協議会の取組が「令和6年度コミュニティ・スクールと地域学校協働活動の一体的推進」に係る文部科学大臣表彰を受賞することとなりました。木次中学校の生徒たちが行っている「地域へGOTOボランティア」の活動をはじめとして、地域が一体となって子どもたちを育てていくとする取組が評価されたものです。

**3月の主な行事予定**

3/4（火）計算会

3/17（月）卒業式予行練習

3/6（木）読み語り クラブ（最終）

3/19（水）卒業式

3/7（金）地区児童会

3/24（月）修了式・離任式

3/11（火）スクールカウンセラー来校日、書取会

3/25（火）～春休み（4/7まで）

3/13（木）委員会（最終）